

Puerto y el Sindicato de Maestros de la Construcción sellan alianza estratégica

Acuerdo busca abrir oportunidades de trabajo en el desarrollo del Puerto Exterior.

Crónica
 cronica@lidersonantonioid

La Empresa Portuaria San Antonio y el Sindicato de Maestros Calificados de la Construcción de San Antonio formalizaron un acuerdo que promete impulsar el desarrollo local y la capacitación de la fuerza laboral.

Este convenio, anclado en la colaboración y la búsqueda de objetivos comunes, establece un marco para que los trabajadores de la construcción de San Antonio se beneficien directamente de las oportunidades generadas por la expansión portuaria.

CAPACITACIÓN

El acuerdo se materializa en la implementación de un programa de capacitación diseñado para dotar a los integrantes del sindicato de las habilidades necesarias para enfrentar los



LOS EJECUTIVOS DE EPSA Y LOS DIRIGENTES DEL SINDICATO DE MAESTROS TRAS LA FIRMA DEL ACUERDO.

8

nuevos sitios de atraque contempla la construcción del Puerto Exterior.

retos de las nuevas tecnologías de construcción, incluyendo alfabetización digital y dominio del programa AutoCAD. Además, una vez capacitados y certificados, los trabajadores serán incluidos en el Programa de Proveedores de Epsa, en la eventualidad de que cuenten con empresas que les abran la

puerta a nuevas oportunidades laborales en proyectos de gran envergadura.

Al respecto, Luis Mella, tesorero del Sindicato de Maestros Calificados de la Construcción de San Antonio, señaló que "esta alianza marca un hito para los trabajadores de la construcción en San Antonio. Estamos entusiasmados por adquirir las nuevas habilidades que nos permitirán contribuir al crecimiento de nuestro puerto y nuestra ciudad".

Según Cristian Puga, gerente de Sostenibilidad y Asuntos Públicos de la empresa portuaria, "este acuerdo es un testimonio

de nuestro compromiso con la comunidad de San Antonio. Contar con mano de obra local calificada es fundamental para el éxito de proyectos como Puerto Exterior y para asegurar un desarrollo sostenible en la región."

Ambas partes coinciden en que este acuerdo trasciende la capacitación y el empleo. Representa un compromiso compartido con la visión de un San Antonio sostenible, donde el progreso económico se entrelaza con el desarrollo social, la preservación del medio ambiente y la mejora de la calidad de vida de todos sus habitantes. 🌱